

BOSSMAN

Peringati HUT Bhayangkara ke-77 Polda Jatim Gelar Sholawat dan Do'a Bersama

Achmad Sarjono - JATIM.BOSSMAN.CO.ID

Jun 17, 2023 - 11:19



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H bersama Pejabat Utama Polda Jatim beserta istri turut memeriahkan peringatan HUT Bhayangkara ke-77 dengan bersholawat dan doa bersama.

Sholawat dan doa bersama tersebut dilaksanakan di Masjid Arif Nurul Huda Mapolda Jatim, Jum'at (16/6/2023).



Dalam kegiatan Sholawat dan doa bersama itu Polda Jawa Timur menghadirkan Kyai kondang asal Bojonegoro, K.H Ahmad Anwar Zahid.

Dalam tausiahnya, Kyai Anwar Zahid menegaskan, antara komponen di negeri ini harus bersinergi tak terkecuali Kyai dengan Polisi.

Hal itu menurut Kyai Anwar Zahid yang juga pengasuh Pondok Pesantren Sabilunnajah Bojonegoro itu, sinergitas akan menjadikan kekuatan bangsa dan negara.

“Sinergitas antara komponen yang berbeda tugas, peran dan kewenangannya tentu akan saling melengkapi dan menjadikan kekuatan bangsa dan negara,” tutur Kyai Anwar.

Kyai Anwar menyebut Kyai dan Polisi ada hal yang Polisi tidak mampu tapi Kyai bisa melakukan, begitu juga sebaliknya. Ada hal yang tak bisa dilaksanakan oleh Kyai, tetapi Polisi dapat melaksanakan.

“Makanya Kyai yang benar itu ya Kyai yang banyak membantu tugas Polisi,” ungkap Kyai Anwar Zahid.

Dalam rangkaian peringatan hari Bhayangkara ke – 77 tahun 2023 ini, Polda Jatim bersama jajarannya telah menggelar banyak kegiatan, mulai dari kegiatan kerohanian hingga kegiatan sosial kemasyarakatan.

Hal itu juga disampaikan oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto melalui Kabidhumas Polda Jatim Kombes Dirmanto usai mengikuti Sholawat dan Doa bersama di Masjid Arif Nurul Huda.

“Satu bulan menjelang puncak peringatan hari Bhayangkara ke – 77 yang jatuh pada 1 Juli 2023 nanti, Polda Jatim bersama jajarannya sudah melaksanakan bermacam kegiatan mulai dari giat kerohanian hingga giat sosial

kemasyarakatan,” ujar Kombes Dirmanto.

Ia berharap di hari Bhayangkara ke -77 dengan tema Polri Presisi Untuk Negeri Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju kali ini, akan menjadikan Polri semakin lebih dicintai masyarakat.

“Oleh karenanya kami berupaya memperbaiki diri dimulai dari iman sebagai dasar kami dalam melaksanakan tugas pokok fungsi sehari – hari di tengah masyarakat,”pungkas Kombes Dirmanto.